

ECOPETROL AVANZA CON FRACKING EN EL EXTERIOR

A raíz de las dificultades que ha tenido Ecopetrol para avanzar en el país con la exploración de yacimientos no convencionales, decidió apostarle a trabajar en el exterior. Y acaba de sonarle la flauta. El Gobierno de Estados Unidos le otorgó esta semana la autorización para conformar un *joint venture* con Oxy para explotar en Midland, una subcuenca de la zona oriental Permian, reconocida como la de mayor producción de hidrocarburos en el mundo. El presidente de Ecopetrol, **Felipe Bayón**, también anunció que la compañía compró 30 por ciento del descubrimiento Gato do Mato en el Presal de Brasil, una zona con alto potencial de hidrocarburos donde están localizadas las más grandes compañías petroleras del mundo.

